



JOJO® BALAYAGE lotion allows precise application of all freehand techniques. The creamy, drip-free formulation ensures easy miscibility and good adhesion to the hair. JOJO® BALAYAGE lotion has been perfectly adapted to the JOJO® BALAYAGE-system and impresses with shining color results.

**Application:** Mix JOJO® BALAYAGE lotion + JOJO® BALAYAGE decolor in the ratio 1:1 or 1:2. Then add JOJO® BALAYAGE balancer (3 pump strokes to 30g mass). Apply BALAYAGE mixture to dry hair. The processing time depends on the desired level of brightening and hair structure, 45 minutes should not be exceeded. Check the result during the processing time. Do not use additional heat. After the processing time, rinse the hair thoroughly.



**Warning:** Only for commercial use. Product contains hydrogen peroxide. Keep out of the reach of children. Follow the instructions and recommendations for use. Avoid contact with eyes. Rinse immediately with clean water if the product gets into eyes. If necessary, consult a doctor. Immediately wash splashes from skin and clothes. Wear suitable gloves. Do not pour amounts back into bottle once taken out, since even small impurities can dissolve stabilization and inflate the bottle. Do not use any metal materials for mixing. Only place in recycling when is completely empty.

**Store cool, dark and in an upright position all times!**



Die JOJO® BALAYAGE lotion ermöglicht präzise Applikation aller Freihandtechniken. Die cremige, tropf-freie Formulierung sorgt für leichte Mischbarkeit und gute Haftung am Haar. JOJO® BALAYAGE lotion wurde perfekt auf das JOJO® BALAYAGE-System abgestimmt und überzeugt mit glänzenden Farbergebnissen.

**Anwendung:** JOJO® BALAYAGE lotion + JOJO® BALAYAGE decolor im Verhältnis 1:1 oder 1:2 mischen. Anschließend JOJO® BALAYAGE balancer (3 Pumphübe auf 30g Masse) dazugeben. Die BALAYAGE Mischung auf das trockene Haar auftragen. Die Einwirkzeit richtet sich nach der gewünschten Aufhellung und Haarstruktur, 45 Minuten sollten nicht überschritten werden. Keine zusätzliche Wärme verwenden. Nach Beendigung der Einwirkzeit das Haar gründlich spülen.



**Warnhinweise:** Nur für den gewerblichen Gebrauch. Produkt enthält Wasserstoffperoxid. Nicht in Reichweite von Kindern aufbewahren. Gebrauchs- und Mischungsempfehlung beachten. Kontakt mit den Augen vermeiden. Sofort mit klarem Wasser spülen, falls das Erzeugnis mit den Augen in Kontakt gekommen ist. Gegebenenfalls einen Arzt aufsuchen. Spritzer auf Haut und Kleidung sofort abspülen. Verwenden Sie geeignete Handschuhe. Bereits entnommene Mengen nicht in die Flasche zurück gießen, da kleinste Verunreinigungen die Stabilität beeinträchtigen und die Flasche aufblähen kann. Zum Mischen keine Materialien aus Metall verwenden. Nur völlig entleert in die Wertstoffsammlung geben. Unbedingt kühl, dunkel und aufrecht lagern!

INGREDIENTS: AQUA, CETEARYL ALCOHOL, HYDROGEN PEROXIDE, CETEARETH-20, SODIUM BENZOATE, TETRASODIUM EDTA, ETIDRONIC ACID, ACIDUM PHOSPHORICUM, PARFUM

MADE IN GERMANY

1000ml e  
ART.-NR. 17453



JOJO HAIRCOSMETICS GMBH  
35644 HOHENAHR  
GERMANY

[www.jojo-haircosmetics.com](http://www.jojo-haircosmetics.com)  
[info@jojo-haircosmetics.com](mailto:info@jojo-haircosmetics.com)